



やらまいか

例会日：毎週火曜日 12：30 例会場：豊川商工会議所

会長：水野太一 幹事：岩瀬靖宏 SAA：永田恵照 会報委員長：小田伊佐浩

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 0533-86-2535 Fax0533-86-8889

ホームページ <http://toyokawahoi.tank.jp> Email hoirc@sala.or.jp

本年度第13回 通算1130回 平成21年10月13日(火) 晴

ゲスト 東三河分区ガバナー補佐 飯島 卓さん(蒲郡) 地区副幹事 山本信利さん(豊川)
ガバナー補佐幹事 酒井克嘉さん(蒲郡)

ビジター (なし)

出席報告 林博宣委員長

会員総数	計算会員数	本日の出席者数	本日の出席率	9/27 修正出席率
53名	43+7名	34名	68%	91.5%

司会進行 永田恵照 SAA

会長の挨拶及び報告

水野太一会長



台風18号が8日予想通り東三河にも直撃しました。トラックが横転したり、樹木をなぎ倒したりの強風でした。浸水、道路寸断も相次ぎ、東

三河に残した爪あとは大きかったです。田原の農業地区には、広範囲に被害を及ぼし、ハウスや農作物は30億近くの被害が出たそうです。東三河地方を直撃した後、北東に進み、本州を縦断して9日には北海道の南海上に進んでいきました。この台風で、当社の瓦も20枚ぐらい飛びました。近くのビニールハウスも被害にあい大変でした。皆さんのお宅や会社はどうでしたか？

本日は、飯島ガバナー補佐をお迎えしての例会です。例会に先立ち、会長幹事懇談会を11時半より行い、ロータリー活動などのご指導を頂きました。例会後は、クラブアッセンブリーもあり、各委員会活動についてもご指導を頂き、来る10月27日の豊川・蒲郡・豊川宝飯の3クラブ合同の大沢ガバナー公式訪問をとどこおりなく終えたいと思います。よろしくお願ひします。

幹事報告

岩瀬靖宏幹事

理事会報告

例会臨時変更のお知らせ

豊橋南・田原パシフィック・田原・豊橋東

委員会報告

親睦委員会(森下委員長)

秋の行楽について

ガバナー補佐の卓話

飯島卓氏

こんにちは。事前訪問が東三河分区内13クラブありまして、本日が千秋楽になります。最後ということで、



ホツとしながら訪問しております。

本年度のRIテーマは「ロータリーはあなたの手のなかに」です。一人一人の心の中にロータリーの心はあるとおっしゃっていると思います。ジョン・ケリーRI会長は、国際大会の挨拶の中で、水の保全について話しています。衛生的な水、日本に居ると普通に真水しかないと思うのですが、世界各国を見ると、ほとんどが塩湖です。そんな中で、水

は生命維持のために、安全な、しかも衛生的な水の確保が大切であると言っています。人間の生命を持続する為には、やはり水がなければ何ともなりません。生命の維持ができれば、飢餓がなくなります。飢餓がなくなれば、おのずと平和がやってきます。だから、世界平和を求めるとは、一番のベースには水があるとR I会長は言われていると思います。その他には、ポリオの撲滅です。もう済んでいるはずのポリオの撲滅宣言が出ていないということは悲しい限りです。それだけに、ポリオ撲滅の作業は大変なことだと思います。だから、ポリオ撲滅も世界平和を招く為の一つの大きな活動であると思います。他には、識字率の向上です。日本に居るとわかりませんが、途上国の識字率を向上させ、途上国のリーダーを養わないといけません。

ガバナーが27日に公式訪問で来られます。大沢ガバナーは、職業奉仕への取組みをしっかりとやるように言われています。そして、識字IT率の向上を言われております。なかなか年を取ると、パソコンのキーボードをさわることができません。それでも時代に遅れないようにしないとけません。ペーパーレスなどは、時代の流れですが、皆さんと一緒に頑張って勉強しないとけないと思っています。その表れとしては、ガバナー月信は、インターネットで配信されています。また、ノーネクタイを奨励されているので、私もノーネクタイで参りました。決してガバナーは、どんな服装でも良いと言っている訳ではありません。腹を割って話をする為にネクタイをしなくてもという考えだと思います。しかしながら我々は襟を立てて会合には接するべきであると思います。

私が一番大切にしたいと思うのは、和を大切にすることです。和を大切に楽しくすることが日頃から考えていることです。それには親睦が大切だと思います。親睦の上に親睦を重ねることだと思います。クラブはあらゆる職種、異なる世代の人たちの集団ですので、親睦を重ね、友情を温めることによって、そこににじみ出る奉仕活動があると思います。すべては親睦がベースにあると思います。

二番目に大切なのは、ロータリーの「四つのテスト」です。四つのテストは、英語の直訳ですので、我々日本人には少しなじみにくい部分もあります。一つの物事を裏返して見る事も大切だと思います。「真実かどうか」

「みんなに公平か」「好意と友情を深めるか」「みんなのためになるかどうか」それぞれ裏返して見る事をする事だと思います。

三番目に大切なのは、会員増強です。会員増強はメンバー全員で頑張らないといけません。クラブの中のことが何もわからずに入会されます。入った方を、いかにクラブに同化させるかが大切だと思います。同化させれば、退会は減ります。せっかくメンバーになった方ですから、皆さんが仲良くすることが大切です。豊川宝飯クラブさんには女性メンバーさんがおられますので、良いことだと思います。

豊川宝飯クラブさんは、創立25年経つクラブです。地区の考え方がいろいろ変わったりしますので、やはり地区へ出向して頂きたいと思います。地区へ出向し、地区の情報をクラブに取り込んで頂き、良く理解し、利用して頂きたいと思います。

ニコニコボックス

誕生日祝い

山本章吾会員ちとせ夫人

山城康司会員衣子夫人

大島嗣雄会員

杉浦節子会員

加山昌弘会員敏江夫人

原田邦夫会員

滝下 勲会員由美夫人

細井 勉会員照枝夫人

事業所創業祝い

大島嗣雄会員 東和鋼業(株)

その他

飯島 卓様 本日は宜しく申し上げます

酒井克嘉様 //

山本信利様 //

杉浦節子会員 誕生日を祝って頂き

細井 勉会員 //

山本章吾会員 //

山城康司会員 //

加山昌弘会員 //

大島嗣雄会員 いろいろ祝って頂き

滝下 勲会員 //

林 博宣会員 //

会報担当者：小田伊佐浩会員、鈴木啓仁会員

このウィークリーは再生紙を使用しています。